

Curso: 4° A Y B

Formato ticket de salida formato impreso TAREA 24

Asignatura: Religión

Nombre estudiante:

Objetivo:

Reconocer algunos rasgos que definen lo que es la Iglesia.

Preguntas de selección múltiple

- 1. Lee comprensivamente tu guión metodológico que te introduce al tema de esta semana.
- 2. Lee comprensivamente el texto y responde las 3 preguntas de selección múltiple.
- 3. Selecciona las alternativas correctas.
- 1) Lee comprensivamente y responde:

APRENDAMOS...

La Iglesia es también una comunidad que desarrolla una identidad las personas que la conforman. Desde sus inicios, los cristianos eran reconocidos por la alegría y solidaridad entre ellos. Algo muy inusual para la época y sociedad de entonces.

En Pentecostés, La Iglesia recibió el impulso y fuerza del Espíritu Santo para perseverar en la fe en Jesús. El camino tras estos más de dos mil años de historia no ha sido sencillo. Han existido obstáculos y equivocaciones, pero también numerosos esfuerzos por hacer el bien, realizado en todos los tiempos y en beneficio de muchas personas.

Al interior de la Iglesia existen variadas acciones y cada una de ellas responde a una motivación: imitar y seguir al Señor Jesús. Y al igual que el pastor cuida de sus ovejas, Jesús es el Buen Pastor que cuida de su Iglesia y muchas personas de buen corazón se sienten llamadas a imitarlo.

1) ¿Qué rasgos eran reconocibles de los primeros cristianos?

- a) Su manera de vestir
- b) Su forma de hablar
- c) Su alegría y solidaridad

2) ¿Cuál es la misión de la Iglesia?

- a) Enseñarnos a rezar
- b) Imitar y seguir a Jesús
- c) Ninguna es correcta

3) ¿Por qué para la Iglesia fue importante Pentecostés?

- a) Porque fue una fecha muy importante para ellos.
- b) Porque conocieron a Jesús
- c) Porque recibieron el impulso y la fuerza de Espíritu Santo para perseverar en la fe en Jesús.

Profesora: Patricia Alcántara Díaz. Correo: patricia.alcantara@colegio-eduardodegeyter.cl